
３．本日の情報交換会についての感想を以下にお書きください。
①　前半：研究発表会について
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３番目の霧リハ野間さんのデータがＸＰでは反映されずＶｉｓｔａのＰＣで対応するトラブルあ
り。やはり事前チェックをしっかりすべき。空調について最前列は風があたり寒かった。冷房は停
止して対応。横断幕はスクリーンによってほぼ見えなかった。

質疑応答が後半に少なかったのが残念でした。

勉強になりました。
各病院のテーマにそった取り組みが聞けて良かったです。
日々の業務に役立つ内容だった。

他施設の取り組みが参考になった。
内容的にも多彩で面白かった。
データをとっておくだけでなく分析、活用する大切さがわかりました。
リハビリも色々な活動をしていることを学ぶことができました。

積極的に取り組みされておりすばらしい。研究発表を聞けて良かった。
興味のある話ばかりだった。
興味ある発表がありもう少し聞きたかった。

興味深い内容のものもあった。時間があれば具体的に実施内容、状況が報告できるとよりわかりや
すかった。（ビデオなど）

とても分かりやすく勉強になりました。
各病院の取り組みがわかってよかった。
各病院の現状や取り組みがわかったので良かった。

当院でも取り入れたい発表もありました。
当病院でも参考になる演説がありました。これを元に取り組んでいきたいと思います。
自分の病院でも関係のある内容だったので今後参考にして取り入れていこうと思う。
静岡では聞くことのできなかった講演を聞くことができて大変良かったと思います。

色んな症例を通して勉強させていただきました。当院で参考にできる症例は病棟に持ち帰りスタッ
フへ伝え、入院患者、家族に質の良い看護ができる様に努めていきたい。

様々な病院の取り組みがわかり大変勉強になりました。
それぞれの病院で力をいれていることがわかり今後に役立てることができると思う。
良かった。
貴重な発表を聞くことができてよかったです。
もっと多くの病院の報告があればと思いました。
もう少し多職種の情報を知りたいです。
もっと色々な施設の発表が知りたいと思いました。
仕事のため不参加
専門外の発表ばかりで理解しにくかったです。
各病院の取り組みがわかってよかった。
貴重な発表をありがとうございました。

当院でも取り組みたい内容があり役立った。
沢山の取り組みを聞けて勉強になった。
他院での回復期リハ病棟の取り組みを知ることができて良かった。

摂食についての研究もあるとよかった。
他職種の回復期リハビリテーションでの取り組みが知れて大変参考になりました。
良い勉強になりました。

各々の病院での様々な取り組みに対しての検討項目を当病院で活用していく事で変化が出てくるの
ではないかと感じ、参考に。

演者だったので緊張しました。
他の病院の活動などが聞けて参考になった。
他病院の様々な活動内容を聞くことができ刺激になりました。
前もって抄録集らしきものがあればなお良かった。
とても興味がありました。転倒転落予防への取り組み、参考になりました。
興味深い演題もありよかった。
各施設の取り組みを聞くことができて学びになった。
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転倒転落の発表に関しては興味深く、立ち上がり訓練は検討してみようと思いました。
色んな発表が聞けて良かった。勉強になりました。
今後もテーマを持ち取り組んでいけたらと思った。

回復期について各テーマで興味深く拝聴させていただきました。各病院の色々な意見が聞けて大変
よい経験させて頂きました。

症例発表については参考にできるものもありよかった。
多面的な視点からの情報が入って良いものでした。
非常に興味のある取り組みが多く勉強になりました。
他の病院の取り組みを聞けて勉強になった。

とても勉強になり参考にしたい内容もたくさんありました。今後、病棟でも一緒に検討していきた
いと思います。

機能面＋精神面ｕｐ＝健康（言いにくい日本語でなんていったらいいか）なのでもう少し2つのこ
とに対しての考察をいれてほしかった。

全国大会へ参加できなかったので再度発表して頂いて有難く思います。業務に生かせる内容でため
になった。

何らかの形で全国学会での内容、シンポジウムの話など情報が流せたら良いのではないでしょう
か。

他の病院の取り組みを知り勉強になりました。
他病院の取り組みを知ることができてよかったです。
大変勉強になりました。質問時間などもう少し長くとっていただけたらと感じました。

分かる内容のものもあったが専門的すぎて分からないものもあった。
もう少し質問者に時間をとってもらえたら良かったと思う。
色々な症例があり勉強になりました。
回復期でしていることなどが聞けてとても参考になりました。

チームアプローチ、情報共有の大切さを実感しています。心理面のケアに繋がる方向性の重要性を
改めて感じました。

お疲れ様です。
リハ科の専門用語がわからなかった。
少し難しい所もあった。（専門的なこと）
様々な症例、ケースがあり方法を知る事ができて良かった。
各医学機関の特色のでた発表の内容はいずれも興味深いものだった。発表職種が多様だったのも良
かったと思う。

こういった機会をもっと増やしてほしい。
他職種の発表は正直難しかった。
勉強になりました。
同業種の発表は特に参考になり資料もいただければと思った。
色々な取り組みが知れてよかった。
研究発表会に参加できなく、今日ここで聞くことができてとても良い機会を有難うございました。
回復期リハの重要さを再確認できた。
もう少し質疑応答の時間がほしいでした。
参考になる発表がたくさんあり大変よかったです。
他病院、他職種の取り組み、結果など紹介していただき学びありました。
県下で頑張られているところを知れてよかった。
他職種の取り組みを知れてよかったです。取り組めることから始めてみたいと思います。

回復期リハビリテーションの課題が改めて見えてきました。今回得た情報を病院で検討していきた
いと思います。

各病院施設の対応について考える点があり考えさせられるいい時間だったと思います。
今後のリハに生かせるよう参考にしたい。
他病院、職種の取り組みがわかってよかったと思います。
各施設の取り組みについて得ることができた。
他職種の取り組む姿勢が大事だと再確認できました。
情報交換会に関係のない演題がある。
他職種の演題があってよかったと思います。
もう少し回復期の内容メインの発表でもよかったなと思いました。
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興味ある題材が多くあってよかった。
当院の調査と比較したいと思う。参考になった。
他の病院で用いられているチェックシートがもっと詳しく知りたかった。
転倒防止の取り組みについてが興味深かった。
楽しいのが多くありよかったと思います。

自分の情報不足もあり難しくも感じたが、新しく得られるものもありとても勉強になりました。
真似をしたいというか、取り組んでみたい発表が多くあり刺激を受けた。

専門的な用語が多かったことと、話が早く聞きづらかった。パワーポイントも動きが早くて中間の
情報が分かりづらかった人がいた。

興味深い研究があり、活用できそうに思った。

転倒転落、病棟内リハビリ、日常生活機能評価、どれも当院で問題となっているテーマでとても参
考になりました。

各種参考となる症例もあり今後取り組んでみたい演題もありました。
他職種の発表を聞けて良かった。

分かりやすい発表で良かった。画面が早く変わりすぎて見られない部分もあった。
他の病院が病棟でのリハでどういうことをしているか、またどういう効果があるか知れ良かった。
質問の時間がもう少しあれば質問しやすいです。

内容が難しく理解できなかったものもあったが、回復期リハビリ病棟としての機能、退院に向けて
の介護指導など、今後自分の病棟でも取り組みたいものもあり参考になりました。

時間が短く聞き取りにくかった。
話す内容が難しかったことや聞こえにくい部分があった。参加して得るものがあった。
ケアの目線としては難しかった。
難しい点もありましたが、具体的に他の施設の取り組みが分かって良かった。
参考になる（当院でも検討したい等）発表が多くあったと思います。
刺激を受けました。
興味深い発表が多く勉強になりました。
（多）異業種の報告が聞けて良かった。
各職種からそれぞれの視点での様々な演題が興味深かった。


